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学校経営基本方針『こころ豊かに』～共に語り合い、共に学び合い、共に成長する学校～

【０対１６から１６対０へ！ 】～毎日の真剣な練習が１年間かけて実を結びました。～

７月５日・６日の両日、民報杯野球大会が開催されました。わが野球部は、５日に田村市の常

葉運動場で郡山市の緑ヶ丘中学校Ｂチームと１回戦を行い、１６対０のコールド勝ちをおさめま

した。

思い起こせば１年前、２イニングで９０分、０対１６のコールド負けからのスタートというこ

。 。とでした コールド負けのチームがどうしてコールド勝ちできるようなチームに成長できたのか

そこには、日々の練習の積み重ねによる子どもたちの成長以外に原因は考えられません。そのあ

たりを顧問の先生方に聞いてみました。

、 、 、 、 、 、あいさつ 返事 礼儀 全力疾走 失敗の振り返り 自分で考え集中して課題克服に取り組む

自分にできることを全力で取り組む、試合で生きる練習を意識させる、個に応じてアドバイスし

課題練習をさせるなどについて指導していたという話が聞かれ

ました。

実際の試合で生きる練習を、実際の試合のような緊張感と熱

意をもって取り組む。そんな毎日の積み重ねこそ、コールド負

けからコールド勝ちへの大逆転の源かもしれません。新人チー

ムはもうすぐ夏休みを迎えます。今強いチームはさらに、もっ

と強くなりたいチームは、上記のような練習を心がけてみるの

もよいことだと思います。３年生、お疲れ様でした。そして、

新人チーム、がんばれ！

【サイクルマスターに委嘱されました！ 】～交通安全の推進者としてがんばります。～

６月１７日(火)のお昼休みに、校長室において、警察官の正

装である、帽子と制服に身を包んだ田村警察署のお巡りさんが

おいでになり 「サイクルマスター委嘱状交付式」が行われま、

した。

自転車の交通安全を中心に、学校の交通安全の率先垂範者と

しての働きを期待されての委嘱状の交付でした。生徒会会長を

はじめとした、委嘱状を交付された面々は、本物の警察官の方

に少し緊張気味でしたが、委嘱状を交付され、自校の交通安全

は自分たちが守っていかなければならないという決意を新たにする機会でもあったと思います。

みんなの交通安全のためどうぞよろしくお願いします。



【 】よりよい学校づくりをめざして！～学校評価アンケートへのご協力をお願いします ～。

第１学期末を迎え、学級・学年では、１学期の締めくくりと２学期以降のさらに充実した学校

生活をめざし、さまざまなまとめの取り組みが行われています。

学校全体としても、１学期の成果と課題を明確にし、夏休みやその後の２学期をよりよいもの

にしていこうと、保護者のみなさんや子どもたち、教職員に対して、学校生活を振り返るアンケ

ートを実施いたします。

以下のような年間の計画で、よりよい学校のあり方を見つめ直していきたいと思いますので、

ご理解・ご協力のほど、どうぞよろしくお願いいたします。

【平成２６年度学校評価計画について】

月日 計 画 内 容
26/4/２ 学校評価計画立案・検討 職員会議等においてねらい・内容等検討
5/30 教職員による校長経営方針評価 校長学校経営方針に対する教職員評価
5/30 第１回学習・生活アンケート アンケート実施と集計、分析、改善方策立案
7/４ 第１回学校評価アンケート アンケート実施と集計、分析、改善方策立案

教職員による校長経営方針評価 校長学校経営方針に対する教職員評価
休業中 集計・改善方策立案 集計結果から改善方策立案
8/25 集計結果・改善方策検討 アンケート・経営方針集計結果検討

課題と改善方策の明確化（以降それに基づき実践）
8/29 結果と改善方策公表・実践開始 学校だよりにて結果と改善方策のお知らせ
9/５ 改善方策周知集会（小・中） 改善方策に基づく指導の児童生徒への周知・徹底

町教委学校評価中間報告 アンケート等に基づく学校評価中間報告
10/18 学習発表会での取り組み説明 学校評価結果と改善方策の成果と課題直接説明
11/1~8 ふくしま教育週間学校公開 ふくしま教育週間学校公開による学校理解の促進
12/６ 第２回学校アンケート アンケート実施と集計、分析、改善方策立案・実施

教職員による校長経営方針評価 校長学校経営方針に対する教職員評価
休業中 集計・改善方策立案 集計結果から改善方策立案
27/1/８ ３学期の課題・教育課程編成 ３学期の課題明確化と次年度教育課程編成への活用
1/13 結果公表と改善方策による実践 学校だよりにて結果と改善方策のお知らせ
随時 次年度にむけた話し合い アンケート等の結果からの次年度にむけた話し合い
3/３ 町教委学校評価報告 反省と今後の学校経営に関する指導依頼

【県中体連陸上競技大会、いわき市で開催！ 】～堂々の１００メートル疾走でした。～

７月７日・９日の２日間、２年生の松本君が田村支部代

表として県大会に参加してきました。

競技本番の９日(水)は、台風の刺激を受けた梅雨前線が

活発化する中、大雨と雷の中での大会となりました。

競技開始時間の９：５０になっても、雨と雷はなくなら

ず、安全のためしばらく様子を見ることになり、競技再開

は１２：００。日程の都合でタイムレースとなりました。

待機、待機で体調やモチベーションの維持の難しい中では

ありましたが、支部代表、学校代表として堂々の疾走を見

せてくれました。来年度につながる貴重な経験でした。

【梅雨の末期、荒れる天気に十分注意！ 】～安全な登下校・生活にむけて～

梅雨末期の荒れた天候は毎年注意が必要ですが、年々、激しくなるような感じがいたします。

ゲリラ豪雨をはじめとして、局地的にも激しい雨風、先日は、三春町でも残念な出来事が起こり

ました。学校といたしましても、保護者や地域のみなさんから危険箇所等の情報をいただきなが

ら、メールによる緊急連絡等を活用しつつ、安全な登下校、安全な生活にむけ取り組んでいると

ころです。

、 、 、 、 、今後とも 交通事故 火災 風水害 地震などの事故の絶無を期し取り組んでまいりますので

安全に関わる情報がございましたならばご提供いただけますようよろしくお願いいたします。

競技を終えて引率顧問の先生と


